
（様式第２号）

開 催 日 時

開 催 場 所

申請団体等名称

テ ー マ

委 員 会 名 等

記録者 桃井　弘子

　伊賀市議会議長　様

　　　　議会出前講座実施要綱第１１条第１項の規定により提出します。

　令和 ３ 年 ７ 月 ８ 日

答：取ろうとしたが政治的な事である等の反発があり断られた。

[まとめ]

・久しぶりに会った友達と喋りたい。18歳だと久しぶりに会った実感がない。

・人生の一つの節目なので、成人式として20歳が良い。

・全国的に18歳が成人式なら分かるが、伊賀市だけ18歳成人式は納得出来ない。等

・担当課へも出前講座を申し込んではどうか。

・要望書のなかにアンケートを実施して欲しい旨の記載をすればいいのではないか。

委員長　福岡　正康　

出前講座　報告書
　令和 ３ 年 ７ 月 ８ 日（木）　　 19 時30分　～ 21 時00分

福岡正康(委員長)・桃井弘子(副委員長)・釜井敏行・北山太加視
出 席 議 員

西田方計・西口和成・赤堀久実

・小さい頃から20歳で成人式だと思っていたため、納得できない。

[対象年齢者の意見]

進行し、委員は最後に感想を述べることとした。また、報道関係者が取材に来ていた。

　委員会として今後も必要に応じて議論していく。

答：伊賀市教育委員会管轄の為、立ち入っていいのか分からない。取れるなら実施したい。

問：他の高校でもアンケートを実施すべきでは。

【講座・意見交換等の主な内容・対応等】

[全体の流れ]

　成人式対象年齢者の意見をより多く聞くため、申請団体の希望により、コーディネーターが

・お酒が飲めるから等の理由ではなく、20歳という節目に皆に会いたい。

教育民生常任委員会

ハイトピア５F学習室２

伊賀市の未来を考える勉強会

成人式について

・5月だと暑くて振袖が着れない。

[議員からの意見・提案]


